



3回目の家庭学習ふれあいウィーク 2/3~2/9

今年度の「家庭学習ふれあいウィーク」も3回目となりました。期間は、2月3日（月）～9日（日）の1週間です。これまでお家の方々に家庭学習に目を通して温かいコメントを書いていただいたり、励ましのコメントで背中を押していただいたりすることによって、子ども達が家庭学習を継続する原動力になっています。日常的に一言を添えてくださるご家庭もありますが、この期間は子ども達全員がお家の方からコメントを書いてもらう期間になります。1年生も家庭学習を始め、全校の子ども達が取り組んでいます。どうか、ノートをご覧になり、学年の成長や個々に応じた取組みやがんばりに一言をお願いいたします。



国際教養大学留学生との異文化交流事業

1月22日（水）、6年生は学習のまとめとして国際教養大学を訪問し、留学生の皆さんとふだん学習している英語をつかひながら交流してきました。特に、一番の訪問の目的は、今年、日本で開催される東京オリンピック・パラリンピックのプレゼンです。自分たちで作った資料を指さしながら、自信をもって英語で発表しました。子ども達は、考えていった内容だけでなく、これまでに学習した英語の会話表現をつかひながら、楽しそうに交流できました。表現の幅が広がれば、コミュニケーションが楽しくなり、学習の意欲も増し、英語力もアップします。身近でできる貴重な体験を大切にしていきたいものです。



堂々とした東京オリ・パラのプレゼン



学生気分でカフェテリアでの昼食

インフルエンザに警戒！

本校のインフルエンザの流行は落ち着いていましたが、今週に入り罹患する児童がでてきました。インフルエンザA型のようなようです。ご家庭でも、予防に努めてください。（詳しくは、保健便り「えがお No.12」をご覧ください）

- ①常時、ランドセルにマスクを数枚入れておいてください。
- ②スクールバスに乗るときは、マスクをするようにしましょう。



第50回大曲仙北小中学校スキー大会 2月1日～3日

今週末から田沢湖スキー場で行われる歴史あるスキー大会に、仙南小から7名の皆さんが出場されます。今シーズンは雪不足で練習は十分でなかったと思いますが、精一杯頑張ってください。

【アルペン競技大回転】 【クロスカントリー 個人・リレー】

6年 Y. ○○さん	6年 F. ○○さん	5年 K. ○○さん	5年 T. ○○さん
	5年 T. ○○さん	4年 T. ○○さん	3年 T. ○○○さん

第5回全日本選抜軟式少年野球U12チャンピオンシップ大会(2/8・9 会場：兵庫県淡路島)に6年高橋美雲さんが出場します。全国優勝を目指して頑張ってきて下さい。